

Mahnwache

Stoppt den Krieg im Libanon –

Solidarität mit dem Haus des Friedens !



am Freitag, 11. Oktober 2024, 17:00 Uhr

auf dem Salinenplatz, KH

Das Haus des Friedens im Libanon im Süden des Libanon in der Nähe von Sidon hatte mehr als 100 Flüchtlinge aufgenommen, im Dorf Wardanicyeh sind mehr als 6000 Menschen untergebracht. Sie sind vor dem Krieg zwischen Israel und der Hisbollah geflohen. Seit vielen Jahren unterstützt das Netzwerk am Turm e.V. die Projekte im Haus des Friedens und kennt die Arbeit durch Begegnungsreisen.

Am 9. Oktober wurde das Haus von einer Rakete getroffen, 6 Menschen sind getötet worden, es gibt mindestens 10 Verletzte.

Wir treten dafür ein, dass der Krieg beendet wird!

Wir erklären uns solidarisch mit dem Haus des Friedens und seinem Engagement für die Menschen in Not im Libanon.